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 En el boletín del PP del mes de Noviembre se habla del parque de Ponte de Porco y su
ampliación para el 2010. Teníamos la promesa de realizar su ampliación este año pero parece
que no será así y según comentan, el parque se ampliará el próximo año con dinero de la
Xunta de Galicia.

 Podéis ver un boceto del nuevo parque  en este artículo .

  

Esperamos que el nuevo parque se finalice en los plazos previstos.
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